



掲示ボランティア



掲示ボランティアさんの活動を紹介します。夏の間に掲示していた絵合わせのできる遊び心のあるユニークなものや、季節感のある素敵な掲示物を作成し、玄関を華やかにしてくださっています。10月には、掲示ボランティアさんがオーナメントを、4年赤組のみんなが個性的なかぼちゃを作り、楽しいハロウィーンの掲示になりました。正面玄関横の掲示板に掲示していますので、ぜひご覧ください。



掲示ボランティア



ベルマークボランティア

現在、13名の方がベルマークボランティアに参加してくださっています。月に1回程度来校し、回収したベルマークを整理し、点数を集計しています。細かい作業で大変ですが、サポーターさんは「楽しく参加させてもらっています。」と話してくださいました。ベルマーク回収箱を、神山公民館、井戸公民館等にも置かせていただき、収集にご協力頂いています。学校では、毎週火曜日にボランティア委員会が回収していますので、ご協力をよろしくお願ひします。



ベルマークボランティア

三部会報告

9月5日に9月のコミュニティ三部会が行われました。

【わくわく学習部会】夏休みに行ったわくわく講座のふり返しを行いました。「来年度も子どもが講師となる講座は実施する。補充教室後90分の時間設定はよかった。一部、時間がかかる講座は時間設定の見直しが必要。PTA担当講座は計画を立てる時から参加してもらおうとよい。」という意見が出ました。また、はぐくみ運動スペシャルは10月20日までです。取り組みについての紹介を次号で行います。

【にこにこ生活部会】ボランティア委員会やベルマークボランティアのサポートをしようとベルマークの仕分け作業をしました。ベルマークは1点が1円に換算され、学校に必要な設備・教材が購入できます。子どもたちの教育活動が充実するよう少しでも多くのベルマークの回収にご協力ください。

【すくすく健康部会】防災キャンプのふり返しを行いました。「親子でスモークハウスの体験や、応急処置の仕方を教わったことは特によかった。防虫対策が課題である。」という意見が出ました。



わくわく学習部会



にこにこ生活部会



すくすく健康部会



また、夏休み中に親子で取り組んだ「おにぎり作りにチャレンジ」の優秀賞の選考を行い、「食育だより」を発行しました。今年度も力作揃いでした。理科室前の掲示板で紹介しています。

